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Grabación de la reunión 
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20 min 22 s 

 

Henry Orlando Quintero Jimenez   0:03 

La interventoría que que ha hecho que haya iniciado. Bueno, hay quien se comentó. 

 

Henry Orlando Quintero Jimenez ha iniciado la transcripción 

 

Oscar Alirio Cano Guzman   0:10 

Sí, Henry me parece bien, es que la idea es que digamos que estemos muy alineados 

con con todo el equipo de Interventoría para poderle dar ya, pues terminación a este 

proyecto en condiciones de funcionalidad, sobre todo eso, porque es que lo que 

pasó en esta primera etapa no se puede volver a repetir. Cierto, entonces la idea es 

que estemos muy alineado con ustedes YY tengamos la información clara. 

Para que pues se logre avanzar con celeridad y pues van a terminar esto adelante 

Enrique. 

 

Henry Orlando Quintero Jimenez   0:40 

Sí, por eso yo le estaba replanteando el ingeniero Andrés que pena, no te agrandes 

la posibilidad de en ese arranque, ya que pues como usted bien sabe, él se está 

presentando en su momento un cambio de subdirector. Entonces asumo nuevas y de 

subdirector, estamos esperando hacer las reuniones iniciales para definir los pasos a 

seguir en cuanto a comisiones, informes, todo porque pues es una nueva 

administración, entonces por ahora yo sí le había pedido algo. 

 

Andres Mora (Invitado)   0:40 

¿Eh? 

 

Henry Orlando Quintero Jimenez   1:10 

Por Andrés ingeniero Óscar es qué posibilidad y habíamos hablado que como el 

ingeniero Miguel, va a estar al frente del proyecto como el hoyo. 

Profesional allá de de la obra, lo que siente a ver si podíamos hacer una reunión acá 

en Bogotá de paso, porque pues él viene AA acá para para coger su vuelo para para 



Amazonas, para Leticia, ver qué podíamos hacer, una reunión técnica con planos, con 

todo, que nos haga información para Así mismo saber cuáles va a ser el alcance de 

esta nueva. Además, paralelamente, pues viene lo de las reformulación de que que 

tenemos que de aquí a la otra semana ya estar pasando esa reformulación dos. 

El contratista ya es una reformulación dos, que ha sido entregada al comité por 

segunda vez ya por dos veces. Esperamos que esa tercera sea la la válida y lo 

saquemos adelante, pues es como tenemos una reunión pendiente, también hablar 

de reformulación, entonces no sé doctor Andrés YY tiene la palabra para seguir. 

 

Andres Mora (Invitado)   2:15 

Eh, sí, bueno, muy Buenos días para todos. E ingeniero Alejandro doctor. 

Ingeniero, Óscar, perdón, mi doctor Alejandro. 

¿Eh? La idea en cuanto a la iniciación del del contrato que usted ya saben que tiene 

fecha 28. Nosotros fuimos muy explícitos con el contratista de obra. 

De no autorizar obras nuevas. 

Sino que conecte. 

Lo que está hecho. 

Para dejarlo funcionar. 

Cuándo él nos conecte los pozos que hacen falta y esa parte nos dé las pruebas de 

estanqueidad le autorizamos a seguir con una nueva. 

¿Verdad? 

Pues con obra nueva con respecto a aguas residuales y a. 

¿Y a fluvial, porque él puede seguir avanzando en el laboratorio, que no falta mucho 

en la barcaza tampoco, verdad? 

¿Entonces así está la situación? 

Con respecto a. 

A pólizas. 

Pues en esa parte ya se le solicitó por medio de oficio también el contratista ahora es 

la actualización de las pólizas, porque en ese momento pues lo más importante es la 

parte documental para que todos nos estemos. 

¿Estemos tranquilos, verdad? A la fecha no nos las ha entregado nosotros en esta 

parte tampoco he entregado las pólizas. Pienso que ya me las entregan hoy porque 

la aseguradora volvió y me he pedido absolutamente todas las actas. 

Porque cuánto tiempo el contrato, pues parado, las aseguradoras siempre entran 

como en una alerta. 



¿Verdad? Nunca me había pasado así porque siempre me entregan las pólizas 

rápido. 

Ya le mandé todo a mi aseguradora, absolutamente todos los actos que me pidió la 

señora, yo espero tener las pólizas mías de Interventoría para el día de hoy y las 

hago llegar a la administración con copia a ustedes. 

Con respecto a lo que decía el ingeniero Henry, sí, el ingeniero, yo ya tengo una 

ingeniera, allá la ingeniera Natalia, que está al frente de las labores que se están 

ejecutando hasta el momento. 

Me quería civil. El ingeniero Miguel procede el ingeniero técnico de nosotros, que él 

va para allá la otra semana si Dios quiere, pero entonces lo voy a parar en Bogotá 

para que se reúna con el ingeniero Henry, con los que ustedes habían quieran. 

Y es de. 

Presencialmente, no sé si o por computador miramos los planos y Miguel y le explica 

bastante bien al ingeniero Henry, a los que están en la reunión. 

¿Cómo está el proyecto, cómo se va a ejecutar, qué es lo que sigue, cómo lo vamos a 

manejar? 

Para que saquemos esto adelante lo más rápido posible. 

¿Verdad? 

Hay un tema. 

Aparte que me preocupa y pues gracias a Dios está el abogado de ustedes. 

Resulta que. 

Apenas iniciemos, ellos nos tienen que pedir la solicitud de un una prórroga en 

tiempo, porque contractualmente solamente hay un mes, 25 días. 

Según el cronograma, son cuatro meses más. 

Que se irían hasta el 28 de febrero, el 2024. 

Igual sería para la interventoría. 

Resulta que yo hablando con el Secretario de Planeación, el arquitecto Víctor. 

Yo llegué, me hice ingeniero, yo no puedo garantizar recursos para la interventoría. 

Sino por dos meses más. 

O sea, hasta el 31 de diciembre del 2023. 

¿Y yo le pregunté, o ingenio? 

No digo arquitecto y entonces los dos meses del otro año que va a pasar. 

Él me explicaba que es que yo no, yo no puede hacer vigencias futuras o la verdad 

en esa parte no la entendí que yo no podían hacer eso. 

Entonces yo le dije, mira, ingeniero, lo que va a pasar. 



Si usted compromete solamente dos meses más de la interventoría yo como 

interventoría, pues tengo que solicitar la liquidación de mi contrato. 

Y vuelve, vemos al mismo problema que hemos tenido siempre. 

¿Ustedes contratan a ustedes, se hacen cargo los siguientes dos meses? 

¿Verdad? 

Los volvíamos a tener que volver a suspender el contrato. 

Eso realmente lo que más me preocupa a mí en ese momento. 

Porque la iniciación del contrato, pues ya se inició ya el señor está trabajando y 

nosotros estamos supervisando. 

Pero eso sí lo tengo, pues. 

En duda, no sé qué pueda pasar ahí. 

 

Alvaro Alejandro Puentes Vargas   6:45 

¿Buenos días, Eh? 

Ah, a ver yo, pero yo quisiera hacerles una pregunta en este momento. 

Se habla de recursos disponibles hasta 31 de diciembre. 

¿Pero haber si están hasta 31 de diciembre o es que le van a hacer una adición hasta 

31 de diciembre? Estoy. 

 

Andres Mora (Invitado)   7:07 

Pues doctor, es que sí es como me dice que no tiene más plata. 

 

Alvaro Alejandro Puentes Vargas   7:08 

Para. 

 

Andres Mora (Invitado)   7:12 

Entonces solamente tendrían que hacerme una edición por dos meses, nada más a 

mí. 

En tiempo y dinero. 

 

Alvaro Alejandro Puentes Vargas   7:19 

Es decir, ahorita está hasta 31 de octubre. 

Estaría. 



 

Andres Mora (Invitado)   7:23 

¿No el Miguel, hasta cuándo, hasta cuándo está contrato vigente? 

 

Miguel Sanchez - Interventoria   7:30 

Ya le confirmo, dije, pero está hasta octubre. 

 

Andres Mora (Invitado)   7:31 

Miguel. 

Sí features, digamos que hasta el 31, exactamente doctor. 

 

Henry Orlando Quintero Jimenez   7:40 

¿Pero es que todavía no hemos hecho el inicio, no? O sea, este tiempo este tiempo 

estamos todavía en vilo porque no se ha hecho el reinicio. Ya no hacemos reinicio 

cuando legalicemos póliza, no, no, doctor Andrés. 

 

Andres Mora (Invitado)   7:53 

Sí, claro, pero es que los policías van a quedar con fecha 28. Ingeniero Henry. 

 

Henry Orlando Quintero Jimenez   7:53 

Sí sabemos que tenemos como un mes y 20 días. 

¿Ah, bueno, van a conseguir el TT? 

Sí, pólizas con retroactivo, que bien, porque eso. 

 

Andres Mora (Invitado)   8:04 

Es que nosotros las mandamos el al día siguiente. 

 

Henry Orlando Quintero Jimenez   8:07 

Bueno, basta falta de. 

 

Andres Mora (Invitado)   8:07 

Las solicitudes. 

 

Henry Orlando Quintero Jimenez   8:09 

¿Listo, entonces las pólizas van a salir cosechar el 28? Por eso estamos hablando de 



un mes y medio que lo que tienen ustedes estamos por allá. A mediados de octubre 

y una bueno, mire que que sinceramente no habíamos hablado sobre el tema, pero 

sí es preocupante y en muchas, en muchas horas hemos tenido ese problema del 

pago de la interventoría no, entonces nos tocaría buscar como una solución a ver 

qué qué se podía hacer algo al respecto y no deja la inquietud, cierto, todo Oscar 

para ver cómo lo solucionamos. 

 

Andres Mora (Invitado)   8:16 

Es aquí género. 

 

Henry Orlando Quintero Jimenez   8:40 

¿Por el municipio para este municipio no ha logrado, no ha logrado, pero bueno, me 

llama la atención que me hizo usted, que ya tiene una ingeniera, EH? Haciendo que 

en. 

En en Leticia ya el contratista empezó con obras. 

Ya ya tenemos porque tenemos que pensar, por ejemplo, ese cronograma de obra, 

ese cronograma de obras viene sin sin frentes de trabajo. ¿Cuánto frente vamos a 

tener? ¿Cuánto frente está el contratista? Y sé que termina de aquí a diciembre y lo 

más lógico es que no hemos hecho pasar de una administración no. Sin embargo, 

pues como tenemos contrato hasta febrero, pues nos iremos a febrero ya para 

liquidación. 

Obras finales pero pero sí, qué está haciendo la ingeniera, ya que me dices tu que 

que hay una ingeniera allá en. 

En Leticia. 

 

Andres Mora (Invitado)   9:45 

Eh, sí, ingeniero ya está pendiente porque se supone que el ingeniero. 

El ingeniero Jorge ya inició la obra. 

No ingeniero, es que eso fue lo que le dijimos, obra nueva, ni maquinarias que le va 

a aceptar. 

 

Henry Orlando Quintero Jimenez   10:26 

No podemos seguir en las mismas, mire la que nos pasó, nos podemos seguir en las 

mismas. 

Pues el listo que citas una de maquillaje hay en la planta. Hay que hacer bastantes 



arreglos también de lo que se había hecho, lo del Cerramiento, lo de lo de muchas 

cositas que se pueden ir haciendo porque. 

Te pago, pero son como obras inconclusas, seamos serios de esos detalles, aquí los 

terminando no, pero pero no más. O sea como el estoy de acuerdo con usted, 

nosotros no podemos autorizar nuevos frentes de trabajo frente de obra. Ese 

cronograma tiene que venir acompañado, es qué qué vamos a tener, qué equipo de 

trabajo vamos a tener, cuántos frentes de trabajo, porque sabemos que tenemos que 

tener más de un frente de trabajo para poder responder este proyecto de aquí a 

diciembre, entonces por eso sí necesitamos reunirnos con el contratista, lástima que 

no. 

Nos han podido conectar, no sé, pero pero pero sí en definitivamente nosotros 

necesitamos, inclusive yo por mi fuera ya estaba esta semana ya, pero pues 

cuestiones acá de personal, no, no, no podemos porque si me interesa estar al frente 

del proyecto. 

 

Miguel Sanchez - Interventoria   11:34 

Ingeniero. 

Me. 

Yo acabo. 

Perdón, me acaban de comunicar desde Leticia que no han logrado conectarse por 

este aplicativo por el teams, que si hay la manera de conectarse mediante el MIT, el 

MIT para. 

Para reorganizar la la la reunión. 

De inmediato. 

 

SIRLEY GUTIERREZ NAVARRO (Invitado)   11:59 

Pues en Miguel que nos envíen en enlace, por favor. 

 

Miguel Sanchez - Interventoria   12:05 

Vale. 

 

Henry Orlando Quintero Jimenez   12:07 

Así. 



 

Andres Mora (Invitado)   12:11 

¿Entonces nos salimos de este aplicativo? 

 

Oscar Alirio Cano Guzman   12:18 

Yo diría que esperemos, sí, esperemos que nos envíen el link. 

 

Miguel Sanchez - Interventoria   12:18 

Un segundito de un minutico casa. 

 

SIRLEY GUTIERREZ NAVARRO (Invitado) ha abandonado la reunión 

 

Miguel Sanchez - Interventoria   12:22 

Película. 

 

Oscar Alirio Cano Guzman   12:23 

Que de todas formas, lo que lo que dice Henry comparto, digamos que la 

preocupación, porque bueno, aunque ya nos aclaran ahí que son temas menores, no 

nada nuevo. Sin embargo, sí es necesario ingeniero Andrés, que revisemos esa 

programación completa de de dónde va a hacer todo ese arranque. Los frentes de 

obra y maquinaria y materiales, todo ese tema si es necesario, que lo tenemos ya 

nosotros. ¿El documento aprobado de cómo se va a desarrollar un proyecto en esta 

segunda etapa? 

 

Andres Mora (Invitado)   12:53 

Vale, ingeniero, sí. 

Estamos de acuerdo. 

Igual vamos a esperar si nos podemos conectar con el contratista. 

 

Henry Orlando Quintero Jimenez   13:03 

No, y la idea es que tengamos reuniones cada 8 días, o sea, yo todos los lunes a esta 

hora vamos a implantar nuestro de aquí hasta cuando damos que arrancó la obra en 

forma y podemos tener tranquilidad, pero la idea es que cada 8 ya tengamos este 

este esta reunión. 



 

Andres Mora (Invitado)   14:20 

¿Miguel, Qué hacemos, nos salimos o qué? 

 

Miguel Sanchez - Interventoria   14:28 

Inge, pues estoy esperando que me envíen el link de conexión por el otro aplicativo 

para compartírselos. 

 

Andres Mora (Invitado)   14:33 

Vale. 

 

Oscar Alirio Cano Guzman   14:35 

Sí, porfa, nos coloca aquí en el chat del el link y ahí nos podemos conectar. 

 

Miguel Sanchez - Interventoria   14:42 

Sí, señor. 

 

Henry Orlando Quintero Jimenez   19:16 

¿Qué pasó? ¿Ingeniero Miguel, no nos han enviado el Inter, no? 

 

Miguel Sanchez - Interventoria   19:23 

No, señor, no la no la han compartido todavía que el Internet no les da, me dice Ana. 

¿Hay manera de reprogramar para en la tarde o mañana? 

Tampoco están apretados diámetro. 

 

Henry Orlando Quintero Jimenez   19:33 

Sí, con mucho gusto, no en todos los casos. 

De todos Los Cabos de vida, ingeniero. 

 

Oscar Alirio Cano Guzman   19:38 

Sí, sí, señor Reprogramemos, porque sí es que para notificar el tiempo de de las 

demás personas la reprogramemos cuando tengan ahí una buena conexión. 

 

Henry Orlando Quintero Jimenez   19:46 

Bueno. 



Sí, ojalá tengamos mañana más avances. Yo les agradezco. Entonces programo 

mañana para la misma hora, 10 de la mañana. Ingeniero Óscar. 

 

Oscar Alirio Cano Guzman   19:59 

Sí, sí, por mí estaría bien, no sé los demás. 

 

Henry Orlando Quintero Jimenez   20:02 

Listo. 

 

Andres Mora (Invitado)   20:02 

Por nosotros también hay problema. 

 

Oscar Alirio Cano Guzman   20:04 

Bueno, muchas gracias. 

 

Henry Orlando Quintero Jimenez   20:04 

Listo, dije entonces, por favor, dejemos las siguientes, muchas gracias. Muy amable, 

gracias me has hecho. 

 

Alvaro Alejandro Puentes Vargas   20:04 

Sí estaría. 

 

Miguel Sanchez - Interventoria   20:06 

Sí te dicen. 

 

Andres Mora (Invitado)   20:07 

Bueno, muchas gracias. Feliz día. 

 

Miguel Sanchez - Interventoria   20:09 

Trato, espera. 

 

Oscar Alirio Cano Guzman   20:09 

Bueno, lo que comprendí hasta luego. 

 

Andres Mora (Invitado) ha abandonado la reunión 



 

Henry Orlando Quintero Jimenez ha abandonado la reunión 

 

Oscar Alirio Cano Guzman ha abandonado la reunión 

 

Miguel Sanchez - Interventoria ha abandonado la reunión 

 

Henry Orlando Quintero Jimenez ha detenido la transcripción 


